
Sono stato chiamato in causa, vorrei dire la mia 

Purtroppo, non mi sbagliavo. Io, e i miei amici consiglieri, avevamo scelto le via del cambiamento. I 
tiratori sono stanchi di mangiare sempre la stessa minestra. Venti anni passati a organizzare gare e 
campionati, mi avevano insegnato a capire che ogni anno bisognava dare uno stimolo nuovo per 
richiamare i tiratori. Non era facile, commettevamo errori, ci prendevamo insulti e qualcuno dei 
miei collaboratori si prendeva anche la briga di registrare, stampare e divulgare tutto ciò che era 
"negativo". Per poi fomentare contro quelli che si davano daffare. 

Come avrete notato ho messo la parola negativo tra virgolette. Perché il negativo è ora. Le piccole 
società soffrono, le grandi società, sono gelose tra di loro e si scagliano le une contro le altre ( 
ovviamente non tutte). I tesserati diminuiscono e la federazione si lamenta, ma persevera negli 
errori. Rimane rigida come uno che sta morendo di freddo, non capisce che l'unica salvezza è 
muoversi, anche dolorosamente, ma muoversi. Non aspettare che sia troppo tardi. Finalmente Rossi 
vuol lanciare il trap americano. Io mi sto dando da fare con Bracalini e Di Maio. Con la speranza, se 
riusciremo a decollare, di non venir sostituiti da qualche "scannagatti". 

Egregio Presidente on. Rossi se tra sabato e domenica 14/15 Aprile, fosse stato a Pisa e Montecatini in 
 campi che sparava solo di prova, avrebbe visto quante persone si affollavano sulle pedane, tante da 
dover mettere dei fogli di prenotazione. Se ci fosse stato si sarebbe domandato il perché tanta gente, 
avendo il G.P. tanto amato ad Arezzo. Il famoso G.P. FITAV tanto amato da nencioni da lei nominato 
delegato. Quindi ora lui responsabile . 

Sapevo, come lo sapevano anche i miei veri collaboratori, che questo sistema di campionato sarebbe 
andato male.  Si male, perché la prossima prova, a Pisa e Siena sarà molto affollata, ma per la IIa e IIIa 
cat. i tre campi di Pisa saranno pochi. Quindi ci saranno molti tiratori che dovranno sparare in 
condizioni precarie e prenderanno parecchie penalità, oppure ancora peggio dover ridurre la gara a 75 
piattelli. Chi tra questi avrà fatto una prova mediocre al primo G. P. di Arezzo oppure non c'è stato. La 
terza gara non gli servirà, ne per il campionato regionale, tanto meno per la qualificazione al 
campionato italiano. Montecatini organizzerà una finale con un centinaio di iscritti. (Spero di 
sbagliarmi). 

Credevo che il capitombolo di quei boriosi, tutti bravi loro, mi avesse fatto piacere. Invece vedo che 
stanno distruggendo quello che io amo. Spero di sbagliarmi, lo ripeto. Spero che gli scogli che vedo 
davanti siano solo un miraggio. Perché questo capitano ci va a sbattere. E sulla nave, purtroppo ci 
sono anch'io. 

Ringrazio il sito amico mio e del tiro a volo (www.tf8.altervista.org) per avermi dato  lo spazio per il mio 
sfogo. Ringrazio gli amici Alessandro, Bruno e Tullio che mi hanno assistito durante il mio mandato 
regionale. 

Fabrizio Evangelisti    

 


